

La CAHPP, grand témoin du Développement Durable en santé



Dans le cadre du développement de son plan RSE, et plus particulièrement de sa politique de Développement Durable, la FNAQPA (Fédération Nationale Avenir et Qualité de vie des Personnes Âgées) a invité la CAHPP à témoigner de son expérience en la matière. L'historique du Développement Durable à la CAHPP, les motivations qui nous conduisent à poursuivre nos efforts envers nos adhérents, nos partenaires

fournisseurs et prestataires de service, mais également en interne, ont ainsi été développées pour permettre à la FNAQPA de se faire une idée de ce que peut être le Développement Durable pour une des parties prenantes du monde de la santé.

